

Bertrand Foucher Immobilier

5 Pièces

140 m²

Réf. 949V249M

1 725 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir cette splendide villa vue mer. La villa de 140m² se compose : au rez-de-chaussée un grand salon avec cuisine ouverte, le tout donnant accès à une grande terrasse avec vue panoramique sur la baie de cavalaire et les îles d'or. Trois belles chambres baignées de lumière et deux salles de bains. Au rez-de-jardin : une chambre avec terrasse privative et sa salle de bain. Un vide sanitaire accessible depuis ce niveau. La piscine et sa plage ouvertes sur l'horizon et la baie plusieurs places de stationnement

Bertrand foucher immobilier invites you to discover this stunning villa with sea view. The villa, measuring 140m², consists of: on the ground floor, a spacious living room with an open kitchen, both opening onto a large terrace with panoramic views of cavalaire bay and the golden islands. Three lovely, sun-filled bedrooms and two bathrooms. On the garden level: a bedroom with a private terrace and its own bathroom. A crawl space accessible from this level. The pool and its deck open to the horizon and the bay several parking spaces

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

